naya





Claudia Sheinbaum: Una Nueva Era para México



Hoy se marca un momento crucial en la historia de México. La diputada federal Julieta Vences Valencia, del partido Morena, expresó en un comunicado la importancia de la llegada de Claudia Sheinbaum Pardo a la presidencia, destacando que estamos despidiendo a un "titán" de la transformación, Andrés Manuel López Obrador, y dando la bienvenida a una mujer que promete cambiar el rumbo del país. Vences recordó que la administración de AMLO se enfocó en mejorar la vida de los más necesitados, y eso se tradujo en cifras impactantes: más de 2 millones de empleos formales creados, un incremento del 110% en el salario mínimo y una reducción de la pobreza que permitió que casi 10 millones de personas mejoraran su situación económica.

La diputada no escatimó en elogios hacia López Obrador, considerándolo el mejor presidente de la historia moderna. Hizo hincapié en su capacidad para enfrentar adversidades, como el desafuero y las luchas en torno al petróleo y la soberanía nacional, y agradeció sus esfuerzos por siempre pensar en los más pobres. Para ella, su legado se mantendrá, un testimonio de su compromiso con la transformación de México.

Con la llegada de Sheinbaum, se rompe un techo de cristal en la política mexicana, algo que, como mencionó Vences, es un gran avance considerando que las mujeres obtuvieron el derecho al voto en 1953. A lo largo de la historia, solo ocho mujeres se han postulado a la presidencia desde 1982, y hoy una de ellas asume el cargo. "¡Es tiempo de mujeres! ¡No llega sola, llegamos todas!", exclamó con entusiasmo.

La nueva presidenta no solo es vista como la continuidad del proyecto de AMLO, sino también como un símbolo de modernidad y oportunidades. Vences destacó que Sheinbaum no solo construirá sobre lo que se ha logrado, sino que representa un compromiso firme contra la corrupción y las políticas neoliberales que, según ella, han afectado gravemente al pueblo. La diputada aseguró que el futuro es prometedor y que, bajo la dirección de Claudia Sheinbaum, el país avanzará hacia un mejor camino, donde se priorice el bienestar de todos los mexicanos.

Al final del día, el mensaje es claro: con la llegada de Claudia Sheinbaum, se abre un nuevo capítulo en la historia de México, uno que, se espera, traerá prosperidad y justicia social para todos.

https://mayacomunicacion.com.mx/claudia-sheinbaum-una-nueva-era-para-mexico/